

2023-10-02

## LA POLÍTICA EN ROSA - Elsbeth Lenz 364 Días

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://oyeveracruz.com.mx/columna.php?id=34463>

¡No bueno! Mis chulos, hoy 2 de octubre estamos a 364 días de que el presidente Andrés Manuel López Obrador, entregue el palacio, la silla y la banda, ya que con la reforma electoral del año 2014, se pretendió que el presidente entrante, tenga mayor participación en la conformación presupuestal y por ello, se adelantó un par de meses, la sucesión formal de diciembre a octubre.

Desde el inicio de su mandato, el presidente López Obrador ha repetido que el se retirará a su rancho de Chiapas, cerrará sus redes sociales y se dedicará a la vida contemplativa y a la escritura de libros, vivirá supongo de sus regalías y de su pensión del Bienestar...

En tanto esa fecha llega, el presidente habrá de cumplir con sus promesas y dejar funcionando el Tren Maya, el aeropuerto de Tulum, la nueva aerolínea que aún no tiene nombre, pero que será Mexicana de aviación militarizada; la super farmacia esa que tendrá toooodas las medicinas, el sistema fusionado IMSS-Bienestar al 100 por ciento y como en Dinamarca, el tren suburbano que conectará CDMX con el AIFA, además de condenados y sentenciados los culpables del caso de los 43 desaparecidos de Ayotzinapa, con una versión creída y aprobada por los padres de los desaparecidos.

Estas son tan solo algunas de las 100 promesas, que el presidente hizo al inicio de su mandato y de todas, capaz y la más difícil es la del caso Ayotzinapa, lo demás, bueno al estilo Mexiquito mis chulos, a medio hacer, pero ni para criticar, porque así somos casi todos los mexicanos.

Cosas de la vida y menudencias

Nos cuenta el dinámico Víctor Hugo Cisneros, director de RTV, que con la inversión que hizo el gobierno estatal en la repetidora de La Perla, Radio Televisión de Veracruz, recuperará la señal en el corredor Córdoba Orizaba ¡Muy bien por ellos!

Y luego de las declaraciones que hizo, el líder estatal priísta Marlon Ramírez Marín, respecto a ese feo asunto de la existencia de presuntas empresas fantasma al interior de la Secretaría de Salud, el director Administrativo del organismo, Jorge Eduardo Sisniega Fernández, empezó a aparecer en medios y a dar entrevistas, primero hizo acto de presencia en a rueda de prensa del pasado jueves, de la sala de Banderas de palacio de gobierno y luego el viernes en Poza Rica, puso en marcha las Ferias de la Salud, con motivo del Día Mundial del Corazón ¿Acaso estará en la búsqueda del maravilloso fuero, que le puede ofrecer una curul? Sabrá Dios, pero raro que hasta ahora empiece a promoverse, si en 5 años era como el diablo, muchos sabían que existía, pero nadie lo había visto en realidad.

Y en Veracruz luego de la reunión de delegados salieron elegidos doña Rocío Nahle y doña Claudia Tello, además de Zenyazen Escobar y Eric Patrocinio Cisneros ¿Quihúvole qué tal? Dejaron fuera a Manuel Huerta Ladrón de Guevara y a Sergio Gutiérrez Luna, quien raudó y veloz corrió a la prensa a declarar que el será incluido en la encuesta, por el Comité Ejecutivo Nacional, ya que el mismo Mario Delgado dijo, que a los candidatos que por intereses sectarios y de grupos, sean excluido, los van a incluir desde el nacional.

En el caso de Manuel Huerta, ese de plano declaró que los delegados todos son empleados del Gobierno Estatal y votaron coaccionados ¡Ámonos recio! Sin pelos en la lengua.

Lo dicho, si el MORENA no necesita oposición, ellos solitos se hacen la chamba, por cierto, ya de lo que ocurre al interior del partido con Omar García Harfuch, ni hablar....

Arranca semana mis hermosos, nos leemos mañana.